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CITTA’ DI TORINO 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

29 LUGLIO 2020 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° convocazione per la 

seduta del  29 LUGLIO 2020 ore 19.00 presenti, in videoconferenza, oltre al Presidente 

Davide RICCA, i Consiglieri: 

 

AIME Luca - BERNO Fulvio - BORELLO Rosario – D’ALESSIO Luca - DELPERO Stefano - 

FICHERA Maria - FRANCONE Vittorio – GERMANO Lucia - GIARETTO Massimo - 

GUGGINO Michele Antonio – LOI CARTA Alberto - LUPI Alessandro – MARRAS Oliviero – 

MIANO Massimiliano - MONTARULI Augusto – OMAR SHEIHK ESAHAQ Suad – PAGLIERO 

Giovanni – PALUMBO Antonio - PARMENTOLA Paola - PASQUALI Raffaella - PERA Dario.  

 

In totale con il Presidente n. 22 Consiglieri. 

 

Assenti i Consiglieri: D’Agostino, Demasi, Petracin 

 

 

Con l’assistenza della Dirigente di Area Dr.ssa Piera Rapizzi con funzioni di  Segretario 

 

ha adottato in:   

 

SEDUTA PUBBLICA 

 

Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 

 

 

 

 

 

 

C.8 – INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ALLA GIUNTA COMUNALE AI SENSI 

DELL’ART. 45 REGOLAMENTO DECENTRAMENTO: “SPERIMENTAZIONE 

PEDONALIZZAZIONI TEMPORANEE”. 

 



 

 

CITTA’ DI TORINO 

CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

 

INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ALLA GIUNTA COMUNALE  

AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO 

 

 

C.8 – “SPERIMENTAZIONE PEDONALIZZAZIONI TEMPORANEE”. 

. 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 

 

PREMESSA 

 

L’Assessora alla mobilità Maria La Pietra contestualmente alla delibera sulle pedonalizzazioni 

temporanee e sperimentali ha affermato, testualmente: “Il provvedimento consentirà di dare seguito 

alle richieste pervenute dai cittadini e dalle associazioni dei commercianti, permettendo la 

sperimentazione di soluzioni che agevolino un più ampio utilizzo degli spazi pubblici in condizioni 

di sicurezza e tutela della salute”. Vedi comunicato stampa sul sito del comune: 

 

http://www.comune.torino.it/ucstampa/comunicati/article_500.shtml? 

 

Fbclid=IwAR1Azum5umpvxollYvH_QqBQezF_t3GeFssOOk5wR0of9SkE1Cp0C3iSKns 

 

Per quanto riguarda la circoscrizione otto il comunicato riporta: “dei controviali corso Marconi, nel 

tratto tra le vie Madama Cristina e Ormea, e del viale centrale, tra via Madama Cristina e corso 

Massimo D’Azeglio (con interruzione del flusso veicolare); di via Principe Tommaso, nel tratto tre 

le vie Silvio Pellico e Baretti, nella Circoscrizione 8.” 

 

PERTANTO 

 

A fronte della dichiarazione dell’Assessora e delle commissioni congiunte in cui si illustrava il 

percorso partecipato che avrebbe accompagnato la decisione di istituire le pedonalizzazioni, 

chiediamo, al momento senza entrare nel merito delle decisioni, alcuni chiarimenti sul percorso 

decisionale e sull’attuazione di quanto deliberato. 

A fronte del fatto che “La sperimentazione durerà fino al termie di quest’anno, poi, alla luce dei 

risultati raggiunti, si valuterà se e per quali aree confermare la pedonalizzazione.” 

 

SI INTERPELLA 

 

L’Assessor Maria La pietra sui seguenti punti: 

 

1. Quali associazioni di commercianti e di cittadine/i sono state coinvolte nel processo 

partecipativo 

2. Quanti cittadine/i sono state/i coinvolti 

3. Quali erano le suggestioni arrivate da associazioni e cittadine/i 

4. Perché nel percorso partecipato non è stata coinvolta la circoscrizione e i cittadini/e iscritti 

alle commissioni 

5. Perché non sono state accolte le richieste della circoscrizione otto 



6. Come si monitorerà la sperimentazione e quali parametri saranno utilizzati 

7. Se nel lavoro di monitoraggio della sperimentazione ci saranno fasi informative e come 

saranno svolte 

8. Come si arriverà a decidere quali sperimentazioni passeranno dllo stato temporaneo a quello 

definitivo. 

 

 

La presente interpellanza è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione per 

appello nominale, il cui esito risulta come segue: 

 

Il Consigliere Palumbo dichiara di non partecipare al voto 

 

Presenti  22 

Votanti  15 

Astenuti    6 (Berno, Borello, Delpero, Miano, Pagliero, Ricca) 

Contrari    5 

Favorevoli  10 

 

 

 


